

Am Bodensee steht eine Feier an – Isabelle Sundag erhält das Goldene Reitabzeichen



Aufgrund ihrer zahlreichen Platzierungen im Grand Prix Bereich und Siegen in S Dressuren erhält Isabelle Sundag von den Bodenseereitern Radolfzell das Goldene Reitabzeichen der Deutschen Reiterlichen Vereinigung verliehen. Schon nach dem Böblinger Grand Prix Turnier am 12.05.2013 hatte sie die notwendigen Erfolge beisammen, wie jetzt erst bekannt wurde.

Das Goldene Reitabzeichen wird der gebürtigen Albstädterin und studierten Betriebswirtin (Fachbereich Textil) im Rahmen des Großen Reitturniers in Radolfzell am Samstag den 07.09.2013 verliehen.

Schon in jungen Jahren war Isabelle Sundag erfolgreich im Dressursattel unterwegs. So konnte sie bei den U16 das Championat gewinnen und heimste bei den Junioren und Jungen Reitern regelmäßig Medaillen bei den Landesmeisterschaften ein. In dieser Zeit fanden auch zwei Teilnahmen an Deutschen Meisterschaften in Balve und Salzwedel statt. Ihren ersten S Sieg erzielte sie mit Armstrong in Pfullingen, noch als Junge Reiterin. Armstrong, einen Akzent-Sohn hatte sie als 4 jähriges Auktionspferd erhalten und mit ihm die Erfolgsleiter bis S erklommen, bis hin zur Teilnahme am Landeschampionat der Dressurreiter in der Schleyerhalle (Scholz Cup).

Inzwischen hat sie schon mehrere Pferde bis S gefördert, unter anderem Cacharel, mit dem sie auch einen Prix St.Georges gewinnen konnte. Mit Long Drink, ihrem aktuell erfolgreichstem Pferd konnte sie Erfolge bis Grand Prix erzielen. Erst letztes Wochenende wurde sie Zweite in der Qualifikation zu den „Stars von Morgen“ in Ingolstadt-Hagau.

Als ihren prägenden Ausbilder bezeichnet Isabelle Sundag den Olympiasieger Martin Schaudt. Die Arbeit auf der Anlage in Radolfzell, die sie mit ihrem Lebensgefährten Andreas Steidle betreibt, füllt sie derart aus, dass sie keine zeitaufwendigen Lehrgänge bei bekannten Ausbildern besuchen kann. Jede Person im Mittelpunkt hat auch Unterstützer im Hintergrund. Dazu gehört vor Allem Ingrid Sundag, die Mutter von Isabelle Sundag, die ihre Tochter all die Jahre tatkräftig unterstützt hat.